Maisons &
-~ APPARTEMENTS

Pieces 4 Piéces
Superficie 105 m2
Référence 241JB17
Prix 650 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210
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Dans un quartier résidentiel recherché pour sa vue mer et sa tranquillité, a
seulement 8 minutes de l'autoroute et de toutes commodités, I'agence Mazimmo
vous propose cette villa de 105 m2 sur un beau terrain de 1000 m2 arboré et
piscinable. Elle est composée de 3 chambres, une salle de bain balnéo, un toilette
séparé, une chambre parentale de 25 m2 avec dressing ainsi qu'une salle de
douche avec toilette. Un grand séjour et une cuisine américaine entierement
équipée, donnant sur une trés belle terrasse de 20 m2, a ce bien s'ajoute un

parking extérieur. Coup de coeur assuré ! Les informations ...

In a residential area sought after for its sea view and tranquility, just 8 minutes from
the motorway and all amenities, the Mazimmo agency offers you this 105 m2 villa
on a beautiful plot of 1000 m2 with trees and swimming pool. . It is made up of 3
bedrooms, a spa bathroom, a separate toilet, including a 25 m2 master bedroom
with dressing room as well as a shower room with toilet. A large living room and a
fully equipped American kitchen, opening onto a very beautiful 20 m2 terrace, in
addition to this property there is outdoor parking. A guaranteed favorite! The

information on the risks to ...

MAZ IMMO
272 avenue Henry Clews - 06550 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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